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Les noms locatifs en arabe contemporain : proposition d’une description systé-
matique a travers des échantillons

Résumé

Les locatifs n’ont pas fait ’objet d’une étude systématique en arabe contemporain. Les études
existantes sont restées tributaires des descriptions- assez pertinentes par ailleurs- fournies par la
tradition grammaticale. Nous nous proposons dans ce travail de faire une ébauche d’une description
d’un échantillon (une ceuvre du prix Nobel égyptien Nagib Mahfoudh) dans le cadre théorique du
LDL 1l est surtout question d’examiner ces noms d’un point de vue morphologique (dérivés vs
non dérivés ; simples vs composés), et syntactico-sémantique (nous focaliserons sur la fonction
argumentale de ces noms et leurs prédicats appropriés, ainsi que le phénomeéne d’incorporation
trés fréquent en morphologie lexicale arabe et qui donne lieu a des emplois prédicatifs des noms
Jocatifs dérivés

Mots-clés : prédication, prédicat, structure prédicative, description syntactico-sémantique,
argument locatif, incorporation morphologique
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:Locative nouns in the contemporary Arabic
A suggestion of a regular description through samples

Abstract
The locative nouns have not been systematically studied in contemporary Arabic.
Existing studies remained dependent on descriptions -which are fairly pertinent- provided
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by the grammatical tradition. We propose in this work to draft of a description of a
sample (a novel of the Egyptian Nobel laureate Nagib Mahfoud) within the theoretical
framework of LDI. It is mainly a question of examining these nouns from a morphological
point of view (derived vs non-derived; simple vs compound) and syntactic-semantic one.
We will focus on the argumental vs predicative function of these nouns and their appro-
priate predicates, and on the phenomenon very frequent of incorporation in Arabic

.lexical morphology. This gives predicative uses of derived locative nouns

Keywords: predication, predicate, predicative structure, syntactic and semantic
description, locative argument, morphological incorporation
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